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会    議    録 
(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 企画政策課 

会議名 

(審議会等名) 
令和元年度 第 1回 嬉野市総合計画審議会 

開催日時 令和元年 11月 27日(水)  １０:００～１１:３０ 

開催場所 嬉野市役所塩田庁舎３階 ３－１会議室 

会議の公開の可否 ○可  ・ 不可 ・一部不可 傍聴者数 ０人  

公開不可・一部不可

の場合はその理由 
 

出 席 者 

委 員 

(敬称略) 
戸田順一郎、永田由美、坂口典子、山口健一郎 

事務局 総合戦略推進部長、企画政策課長、主査 

その他  

会議の議題 

①委嘱状交付 

②会長、副会長の選出 

③総合計画重要指標 2018 実績分の評価検証 

配布資料 
① 令和元年度第１回総合計画審議会次第 

② 評価指標の状況（2018の状況） 

審議等の内容 別紙のとおり 
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審 議 等 の 内 容 
(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

所管課 企画政策課 

議 題 
１．会長、副会長の選出 

２．総合計画重要指標 2018 実績分の評価検証 

内 容 
１．会長、副会長の選出（戸田順一郎氏を会長、永田由美氏を副会長に選出） 

２．事務局より説明。委員質問・事務局回答、委員の意見等 

審議経過 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

人口が減少していっているが、焼却ごみ量が増加しているのはなぜか。 

 

 

一人世帯の増加により、コンビニやスーパーでのパッケージング食品を

利用する人が増えたため、個人ごみの量は微増している。また、景気が

上向いたことによる民間事業者の活動量増による排出ごみの増が起き

ている。これは全国的な傾向である。嬉野市においては特に事業系ごみ

の方が増えている。 

 

事業系のごみが増えているとのことなので、焼却量が減量できるよう

重点的に施策を展開していく必要がある。 

 

公共交通機関の年間運送本数が減っているが。 

 

運行便数自体は変わっていない。2017にくらべて 2018は雪の日数が 3

倍強であったなど気象状況により、運行できない日が多かったためと

考えられる。 

 

観光客数、宿泊客数、観光消費額が減少しているのはなぜか。 

 

大型の旅館が 1軒営業を終わられたことによるところが大きいと考え

ている。 

 

外国人観光客数は逆に増えているが、隣国との問題などの影響はない

のか。 

 

2018年は、まだ影響のなかった時期である。2019年においては相当な

影響が出てくると思われる。 

 

ＤＶ防止法認知度と男女平等意識率の数字がでていないが。 

 

この項目については、5年に一度統計をとっている関係から、今回記載

できていない。 

その他 なし 

 


